

LES THÉS

Augmentation de la consommation en Grande-Bretagne—Thés de Ceylan. de Chine et du Japon

Les thés, l'augmentation de leur consommation et leur remarquable diffusion sur les marchés, ont formé, aujourd'hui le sujet d'une intéressante interview, donnée au Windsor par M. P. C. Larkin, de la Compagnie des Thés Salada. M. Larkin est un ancien montréalais.

"Les gens boivent plus de thé maintenant qu'ils n'en buvaient autrefois," dit M. Larkin. "Par exemple la consommation du thé a augmenté en Grande-Bretagne, de quatre livres par tête, qui se buvaient, il y a quelques années, à six livres qui se boivent aujourd'hui. Les anglo-saxons le considèrent un breuvage hautement hygiénique, et ils sont les plus grands consommateurs de thé, et, comme race, ils paraissent conserver très bien leur santé et leur vigueur.

"L'Australie, la Grande-Bretagne et le



M. P. C. LARKIN

Canada, sont les pays où il se boit le plus de thé et leurs habitants ont toujours été remarqués pour l'excellent état général de leur santé.

Bien, un des signes précurseurs est certainement le fait de la Chine qui a été reléguée à l'arrière-plan. Par exemple il y a douze ans, environ, la Chine expédiait en Angleterre, annuellement une moyenne de 160,000,000 de livres de thé. L'année dernière les envois s'élevèrent à 17,000,000 de livres. Maintenant, le Japon n'expédie du thé qu'aux Etats-Unis et au Canada, et, en conséquence, c'est une question de vie et de mort, selon qu'elle fera ou non affaire avec ces pays. Quelle est la position du Japon aujourd'hui? Les importations de thé du Japon, l'année dernière, au Canada, ne s'élevèrent qu'à 9,000,000 de livres, tandis que

précédemment, les plus petites importations en un an, s'élevèrent entre 11,000,000 et 12,000,000 de livres. Cela indique un déclin graduel.

"Le but du trust du thé en formation est sans doute de faire face au rapide progrès qu'a obtenu le thé vert de Ceylan en réduisant la consommation des thés du Japon. Pratiquement parlant tout le commerce de thé du Japon est entre les mains des Américains, les Canadiens n'ayant pas d'établissements pour la préparation du thé au Japon. Les thés verts de Ceylan ont été introduits en Amérique par la Compagnie de thé Salada, il y a deux ans, et ont donné les plus grands résultats, et promettent de remplacer les thés du Japon tout comme le thé noir de Ceylan a remplacé le thé noir de Chine.

"Le thé vert en feuille sèche doit être couleur olive foncée ou brun.

Cependant, il y a une autre chose en leur faveur, qui compte pour quelque chose parmi les gens du Canada, c'est que les thés de Ceylan sont produits par des colons qui sont nos compatriotes et non pas des gens de l'Orient. Chaque livre qui sort du pays a la sanction du gouvernement du Ceylan quant à sa pureté.

"Nous pouvons juger d'une manière exacte de l'effet des thés verts du Ceylan sur le public américain, vu que nous avons des succursales à Boston, Détroit, Pittsburg et Buffalo, et que nous faisons affaires dans les autres grandes villes américaines par l'entremise des épiciers en gros. Nos opérations au Canada s'étendent depuis Sydney, C. B., jusqu'à Victoria, C. A.

Avantages pour les Marchands

DE

CHAUSSURES

J. C. HEMOND & CIE

1483 rue Notre-Dame

MONTREAL

ont constamment en mains des lots avantageux pour le commerce.

Nous continuons toujours la fabrication de chaussures et nos lignes ne laissent rien à désirer.

Notre chaussure lacée et boutonnée nommée "JUBILEE" pour femmes, filles et enfants, à talons ou spring, n'a pas d'égale pour le prix.

Une visite est respectueusement sollicitée.

J. C. Hemond & Cie

1483 rue Notre-Dame

chonniers, et l'autre dans une cigarerie importante. On signale également une petite grève dans une manufacture de chaussures. Voilà quelque chose de menaçant, et qui nous semble n'être que le prélude d'une action plus générale. Nous savons qu'il existe du mécontentement dans l'une des plus considérables buanderies que nous ayons à Québec, où l'on se plaint d'un travail excessif, de mauvais traitements, et de salaires insuffisants. Tous ces faits réunis pourraient bien avoir un dénouement déplorable. Les commentaires seraient superflus pour le moment.

EPICERIES

Sucres : Sucres jaunes, \$3.70 à \$3.80 ; Granulé, \$4.60 à 4.65 ; Powdered 6 à 7c ; Paris Lump, 6½ à 6¾c.

Mélasses : Barbade pur, tonne, 30 à 33c ; Porto Rico, 39 à 42c ; Fajardos, 36 à 37c.

Beurre : Frais, 13 à 15c ; Marchand, 14 à 16c ; Beurrerie, 18 à 20c.

Conserves en boîtes : Saumon, \$1.20 à \$1.60 ; Clover leaf, \$1.60 à \$1.65 ; homard, \$2.95 à \$3.00 ; Tomates, \$0 à 95 ; Blé-d'inde, 85 à 90c ; Pois, 90c à \$1.00.

Fruits secs : Valence, 7 à 9c ; Sultana, 10 à 12c ; Californie, 8 à 10c ; C. Cluster, \$2.40 ; Imp. Cabinet, \$2.50 ; Pruneaux de Californie, 7½ à 9c ; Imp. Russian, \$4.50.

Tabac Canadien : En feuilles, 8 à 10c ; Walker wrappers 15c ; Kentucky, 15c ; et le White Burleigh, 15 à 16c.

Planches à laver : "Favorites" \$1.70 ; "Waverly" \$2.10 ; "Improved Globe" \$2.00

Balais : 2 cordes, \$1.50 la doz ; à 3 cordes, \$2.00 ; à 4 cordes, \$3.00.

FARINES, GRAINS ET PROVISIONS

Farines : Forte à levain, \$2.00 à \$2.15 ; deuxième à boulanger, \$1.90 à \$2.10 ; Patente Hungarian, \$2.40 ; Patente Ontario, \$1.90 à \$1.95 ; Roller, \$1.70 à \$1.75 ; Extra, \$1.60 à \$1.65 ; Superfine, \$1.45 à \$1.50 ; Bonne Commune, \$1.25 à \$1.30.

Grains : Avoine (par 34 lbs) Ontario, 42 à 45c ; orge, par 48 lbs, 70 à 75c ; orge à drèche, 70 à 80c ; blé-d'inde, 55 à 56c ; sarrasin, 60 à 70c.

Lard : Short Cut, par 200 lbs, \$20.50 à \$21.00 ; Clear Back, \$20.50 à \$21.00 ; saindoux canadien, \$2.05 à \$2.25 ; composé le seau, \$1.70 à \$1.75 ; jambon, 10½ à 13c ; bacon, 9 à 10c ; porc abattu, \$6.00 à \$7.50.

Poisson : Hareng No 1, \$5.50 à \$6.00 ; morue No 1, \$4.25 à \$4.50 ; No 2, \$3.70 ; morue sèche, \$5.00 le quintal ; saumon, \$15.00 à \$16.00 ; anguille, 4½c la livre.

Nous ne dissimulons pas la difficulté de la situation à Québec, sans cependant nous alarmer outre-mesure. Les travaux se poursuivent dans tous les quartiers de la ville, et sur le site du pont, de même que dans la rade où l'activité règne partout. En général, l'opinion est que c'est précisément cette abondance d'ouvrage qui incite les travailleurs à exiger des augmentations de salaires. Peut-être leurs demandes devraient-elles être prises quelque fois en considération. Il est connu, que, dans bien des cas, de bons ouvriers, avec du travail et de l'économie, ne parviennent pas à se tirer d'affaires. Il paraît y avoir lacune quelque part, et il serait bon d'y voir avant qu'il soit trop tard.

L. D.

Délicieux!

Le Cacao de Fry jouit au Canada d'une haute réputation : il semble être le favori des ménagères.

On en fait d'excellents entremets ; il y a une foule d'emplois pour la préparation de desserts variés, très agréables et très goûtés par les amateurs.